
  

  

 

 
 

６月２１日(日) 令和２年度「能登高校を応援する会」の総会

が本校視聴覚教室で開催されました。開会に先立ち、３月末に

ご逝去された谷内與三郎前会長様に対し、全員で黙とうを捧げ、

冥福を祈りました。その後、新会長に就任された南 正晴様の司

会のもと総会の議事が進行。新たな役員も承認され新体制がス

タート致しました。 

 総会の最後に、次年度から新たに始まる 能登高校魅力化プロ

ジェクト「地域留学事業」について、当会事務局次長の能登町

ふるさと振興課地域戦略推進室の綱屋栄次郎様から概要の説明

があり、今後の展開が大いに期待されることとなりました。 

 今後とも能登高校へのご支援、宜しくお願い申し上げます。 

 例年、「非行防止教室」は１年生を対象として、また、「薬物乱用防止教室」は２年生を対象とし、３年生を対

象としては「防犯教室」というふうに、各学年それぞれ開催時期や時間を分けて実施してきましたが、今年度は 

外部からの講師を招へいすることなく、学校内の先生方が講師となり、一斉に行うことに致しました。とはいえ

コロナ騒ぎの中、三密を避ける意味においても１年生と２・３年生との場所や時間帯をずらすなど、配慮したう

えでの開催となりました。 

 １年生に対しては６限目の時間に「非行防止教室」と「防犯教室」との二本立てで実施致しましたが、開会に

先立ち、本校の寺下ＰＴＡ会長様から防犯ホイッスルが贈呈され、日頃から防犯に対する心構えの大切さを説い

て頂きました。また、本校の教諭である嶽 桂輔先生が講師として、スライドを使いながら、健全な高校生活を

送るための諸注意などを分かりやすく

お話致しました。 

 ２・３年生に対しては７限目の時間に

同じく嶽 桂輔先生を講師として、薬物

乱用防止を含む内容での「非行防止教

室」と「防犯教室」を実施致しました。 

 会場の第１体育館では換気に注意を

払うなか、生徒たちは、身近な事例を

挙げながら語り掛ける先生の話に耳を

傾けていました。その姿がとても頼も

しく感じられました。 
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令和２年度「能登高校を応援する会」総会の開催 

 

「非行防止教室」・「薬物乱用防止教室」・「防犯教室」が全学年同時に合同開催されました。 

 

 



7 月 1 日(水)７限目の時間帯を利用して、今年度の防災訓練を

実施しました。本校は臨海地区にあることから、例年、津波の被

害に備え、高台にある崎山の公園広場への避難を実践しています。

今年も能登消防署員の方々の協力を得て、緊張感のある訓練がで

きました。皆さん、日頃からの心掛けが大切ですね。 

災害はいつ、どこで発生するか分かりません。日頃からの準備を心がけましょう! 防災訓練の実施 

8 月行事予定                                          

1 日（土）３年全統マーク模試①、鳳雛塾:公務員講座   22 日（土） 鳳雛塾⑦(山元:金大生ゼミ) 

     海洋チャレンジプログラム②        23 日（日） 英検第１回２次 

2 日（日）３年全統マーク模試②            25 日（火） Ｓe a 級グルメ① 

7 日（金）１学期終業式、大掃除                 27 日 (木)  全校登校日① 

8 日（土） 保護者懇談会①               28 日（金） 全校登校日② 

      進研記述模試（１・２年普)          29 日（土）・30 日（日） 能登高祭①、能登高祭② 

        基礎力診断テスト（１・２年地域)       31 日 (月)  始業式、３年進学説明会、伝達表彰式 

9 日 (日)  保護者懇談会②                     １・２年課題テスト 
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元気爆発❕ 前期校内球技大会の開催(2020.7.7) 

令和２年度は４月・５月が休校となり、学校が再開した６月か

らは、土曜授業が実施されるなど休みなしの状態が続き、心身と

もに疲れが蓄積しているのではないかと心配していました。しか

しそれは杞憂だったようです。７月７日に開催された前期校内球

技大会では、生徒たちの元気が爆発したかのように発散されてい

て、楽しい１日となったようでした。 

 

 

  

 

初対戦 11Hvs12H 

  

  

 

若い力炸裂！世代交代?

２階からも熱い声援 !! 

 


